

# *Augmentation des pensions de retraite des anciens combattants de la Révolution*

---



**Photo: Kaloian**

La Havane, 16 juin, (RHC)- Le gouvernement cubain a décidé ce mercredi de l'augmentation des pensions de retraite des anciens combattants de la Révolution.

Cette disposition bénéficiera, à partir d'août prochain, à plus de 12 mille retraités.

Cette décision a été adoptée lors d'une réunion du groupe de travail temporaire du gouvernement pour l'application de la tâche «Mise en Ordre», dirigée par le président Miguel Díaz-Canel, sur proposition du ministère du Travail et de la Protection sociale, de l'Association des Anciens combattants de la Révolution cubaine et du Bureau national d'attention aux anciens combattants.

La réunion gouvernementale a également analysé, entre autres, le système de prix de gros dans le pays, ainsi que l'état actuel de la tâche «Mise en Ordre» pour la promotion du développement de la nation, et les normes juridiques qui en découlent.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261075-augmentation-des-pensions-de-retraite-des-anciens-combattants-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**